

Joël GIRAUD

Député des Hautes-Alpes Président de la Commission permanente du Conseil national de la Montagne Maire de L'Argentière-La Bessée igiraud@assemblee-nationale.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Argentière La Bessée, le 11 septembre 2015

Joël Giraud va équiper les louvetiers des Hautes-Alpes

Devant les attaques de loups qui se multiplient dans les Hautes-Alpes, y compris dans les zones considérées comme non vulnérables, et le désespoir des éleveurs, le député des Hautes-Alpes a décidé de consacrer une partie de sa réserve parlementaire à l'achat de matériels permettant aux lieutenants de louveterie de réaliser des tirs de prélèvements prévus par la loi. Il s'agit essentiellement de phares-led destinés à éclairer les scènes de tir nocturne, seuls à même de rendu performant.